
ATA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO 

SUSTENTÁVEL E CULTURA DE PAZ – JABAQUARA Biênio 2018/2020 Data: 15/01/2019 Local: 

Subprefeitura do Jabaquara – Avenida Engenheiro Armando de Arruda Pereira, 2314 

 

Presentes: Joice Adriana da Silva (Representante da Prefeita Regional Jabaquara) 
Pámela Macedo da Silva (Representante Titular da Secretaria do Verde e do Meio Ambiente) 
Sonia (Representante Suplente da Secretaria do Verde e do Meio Ambiente) 
Luciano Matias – Conselheiro CADES 
José Luiz de Assis Silva – Conselheiro CADES 
Shindi – Conselheiro CADES 
Izildinha Souza Santos - Conselheira CADES 
Doralice de Oliveira - Conselheira CADES 
Patrick Augusto Silva – Suplente do CADES 
 

Expediente: 

 

Discussão para aprovação de a reunião ser gravada. 

8 oito votos a favor de a reunião ser gravada. Aprovado. 

Explicação sobre falta dos representantes do serviço públicos. 

Deliberado efetuar a Eleição do Segundo secretário 8 oito votos. 8 oito votos a favor de a 

eleição acontecer nesta data. Aprovado. 

Por 8 oito votos, eleito Luciano Matias  como Segundo Secretário. 

Deliberado propor na próxima reunião ao Conselheiro Jânio Coutinho  por o mais votado ser o 

primeiro Secretário, por  ele não estar presente. Caso o mesmo não queira abriremos votação 

com finalidade de votar o segundo Secretário Luciano Matias, como primeiro  Secretário. 

Acordamos que caso na primeira terça-feira do mês não poder haver reunião ficaria para a 

próxima terça-feira. 

Em Março a reunião ficou para dia 19/03, em razão do Carnaval. 

 

Definição das datas e calendários de 2019 das reuniões anuais: 

Fevereiro dia 05 

Março dia 19 

Abril dia 02 

Maio dia 07 

Junho dia 04 

Julho dia 02 

Agosto dia 06 

Setembro dia 03 

Outubro dia 01 

Novembro dia 05 

Dezembro dia 03 

TODAS AS REUNIÕES SERÃO INICIADAS AS 18 HRS. 

 



José Luiz Conselheiro - Solicitação dos relatórios das demandas da subprefeitura do Jabaquara 

e Secretaria do verde de e Meio Ambiente e planejamento para ações futuras. 

Sonia - Explicou que a Secretaria do Verde e do Meio Ambiente está em reestruturação. 

Joice: - Sugeriu que a leitura e alterações do Regimento Interno seja feito na reunião do dia 

05/02/2019. Aprovado por todos os presentes. 

Patrick Conselheiro - Sugeriu uma extraordinária para entre as reuniões de fevereiro e março. 

Não foi aberta votação, ficando a manifestação como sugestão. 

Sonia Joana Jabur Salomão (SVMA) - Mostrou o plano da Macroregião onde está incluso o 

Distrito do Jabaquara. 

José Luis Conselheiro - apontou a necessidade de prevenção e cuidados junto aos pássaros 

que sofrem colisão com os vidros no Centro Cultural do Jabaquara. 

  

Votado e aprovado que o e-mail oficial do CADES JABAQUARA será: 

cades.jabaquara@outlook.com  

  

Sonia - Explicou um caminho para a realização de um Plano de Ação a ser aprofundado nas 

próximas reuniões.  

  

Proposta de Pauta para próxima reunião 05/02/2019. Votação do primeiro secretário. Leitura 

do Regimento Interno e alterações casos sejam necessárias. Sugestão para Grupos de 

Trabalhos.  

  

Proposta de Pauta reunião 19/03.  

Apresentação de Conselheiro Luciano Matias  

Apresentação: Oficina de Planejamento  

  

Sem mais Joice Adriana da Silva deu por encerrada a reunião.   


